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NATALE IN PIAZZA 2023 

 

Domenica 17 dicembre, una giornata bellissima e piena di gioia e condivisione. Un programma fitto 

e variegato, ha reso il Natale in piazza puro divertimento per tutte le età. Si conclude così un anno di 

attività culturali, proposte artistiche che hanno visto il coinvolgimento di molte associazioni, 

cittadini, commercianti e volontari. 

Interviene l’Assessore alla Cultura Chiara Cazzagon: “I più sentiti ringraziamenti vanno a tutti i 

partecipanti che hanno riempito la piazza, ai commercianti, agli hobbisti e alle associazioni che fin 

dalla mattina hanno dato vita ai mercatini di Natale, laboratori e giochi per tutti i bambini; alla 

protezione civile; grazie all’associazione “San Martino” per la merenda ai bambini e “Il punto 

ristoro”; a Gabriella Masiero per i vestiti “alberi di Natale”; al nostro Babbo Natale e al gruppo 

motociclistico Harley Davidson che lo ha accompagnato; alla scuola dell’infanzia “San Giovanni 

Bosco” per il coro; alla scuola “Il Pentagramma” per le letture delle favole; grazie ancora al Gruppo 

musicale “We Revolution” e a “Fata Camilla” per lo spettacolo pirotecnico; 

Infine un grazie speciale all’associazione “Pianiga Impresa” che ha organizzato la manifestazione e 

all’associazione “Ai Gelsi” per la fornitura di tavoli e panche; un grazie alla nostra polizia locale 

che per tutto il giorno ha vegliato su tutti noi e agli operai del comune per la disponibilità. 

Come sempre, l’unione fa la forza.” 

“La Piazza è il luogo centrale del Paese da sempre deputato all’incontro e alla socializzazione– 

spiega il Sindaco Massimo Calzavara , la nostra amministrazione considera i momenti di 

aggregazione fondamentali per la condivisione di feste, celebrazioni, opportunità per i commercianti 

e di stimolo per la vitalità del Paese, per questo ogni proposta delle associazioni viene valutata in 

piena sinergia con la massima collaborazione. La valorizzazione del territorio rimane una priorità, il 

nuovo anno vedrà nuovamente la realizzazione di molte iniziative, sempre con massima 

disponibilità da parte di tutta l’amministrazione.” 

 

 


